



Jueves, 04 de diciembre de 2025
Día del Arma de Artillería del Ejército Ecuatoriano

Ministerio de Defensa Nacional



@Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador

¡ ¡CAEN 3 OBJETIVOS DE MEDIANO VALOR EN LOS RÍOS! 💪

➡ En el sector La Baldramina, del cantón [#Quevedo](#), gracias a información de inteligencia militar, el [#BloqueDeSeguridad](#), a través del @EjercitoECU, allanó un domicilio donde se aprehendió a tres objetivos de mediano valor pertenecientes al grupo armado organizado "Los Lobos". 🤝

- ✓ Jordan Adonis R. Ch., alias "Jordani"
- ✓ Fernando Alejandro B. G., alias "Marihuana"
- ✓ Eddy José Luis M. G., alias "Chamo" [Ver más](#)



@Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador

¡ ¡LIBERAMOS UNA CASA TOMADA POR UN MIEMBRO DEL GAO "LOS LOBOS" EN LOS RÍOS! 💪

Las mafias del crimen organizado tienen los días contados. 🤝

➡ El contundente despliegue del [#BloqueDeSeguridad](#), a través del @EjercitoECU, en el cantón Buena Fe permitió recuperar una vivienda que había sido tomada por un presunto integrante del grupo armado organizado "Los Lobos", quien generaba temor entre los habitantes del sector. [Ver más](#)



@Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador

¡ CAE MIEMBRO DE "LOS CHONEROS" EN LOS RÍOS! 💪

➡ El [#BloqueDeSeguridad](#), a través del @EjercitoECU, aprehendió a un integrante del grupo armado organizado Los Choneros, considerado un blanco de mediano valor y vinculado a actividades de sicariato, robo y extorsión en el cantón Ventanas. [Ver más.](#)



@Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador

¡ ¡NUEVO GOLPE A LA MINERÍA ILEGAL EN ZAMORA CHINCHIPE! 💪

➡ En el sector de Chichis, cantón Paquisha, el [#BloqueDeSeguridad](#), a través del @EjercitoECU, detectó y neutralizó maquinaria utilizada para la extracción ilícita de material aurífero. [Ver más](#)



@Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador

¡ ¡GRAN GOLPE AL NARCOTRÁFICO: 64 BULTOS DE DROGA DECOMISADOS EN GALÁPAGOS! 💪

➡ Con apoyo de información de inteligencia naval, el [#BloqueDeSeguridad](#), a través de la @armada_ecuador, ejecutó un desembarco mojado al noreste de la isla Isabela.

➡ Durante la inspección se localizó una caleta situada a 300 metros de una playa rocosa, donde se encontraron 64 bultos de diferentes tamaños con presuntas sustancias sujetas a fiscalización. [Ver más.](#)





Jueves, 04 de diciembre de 2025
Día del Arma de Artillería del Ejército Ecuatoriano

Seguridad y Defensa



@Contigo FM

🚨 Las Fuerzas Armadas llevaron a cabo nuevos operativos contra la minería ilegal en la provincia de Azuay, donde se detuvo a tres individuos, uno de ellos con antecedentes por asesinato.

La lucha contra esta actividad ilícita continúa en Ecuador. Este 3 de diciembre de 2025, la institución militar reportó los resultados de una intervención realizada en el sector La Tormenta, en el cantón Camilo Ponce Enríquez (Azuay), considerado uno de los principales focos de minería ilegal. [Ver más](#)



@Fuerzas Armadas del Ecuador

Las Fuerzas Armadas a través del Grupo de Operaciones Militares en Ámbito Interno "Durán", en el marco de las operaciones de seguridad hidrocarburífera, se reportó un nuevo hallazgo relacionado con la extracción ilegal de combustible. Tras una alerta de baja presión que se mantenía desde la madrugada en el punto 55, el personal militar encontró una perforación clandestina en el poliducto, un tanquero con alrededor de 1.000 galones de combustible con su respectivo acople y una manguera de aproximadamente 12 metros utilizada para la extracción ilegal. [Ver más](#)



@Ejército Ecuatoriano

En una operación conjunta con otras instituciones del Estado, personal militar realizó una intervención en el Centro de Privación de Libertad de Loja, con el objetivo de mantener el control, prevenir incidentes.

Cómo resultado de la intervención se obtuvo:

- 2 pipas artesanales
- 8 dispositivos móviles
- 7 cables/cargadores artesanales
- 6 cargadores de dispositivos electrónicos
- 2 audífonos
- 4 objetos corto punzantes
- Un chip CNT [Ver más](#)



@Ejército Ecuatoriano

Golpe militar en Azuay: Ejército decomisa armas y aprehende a tres personas en zona minera ilegal

#Azuay | Efectivos del Ejército Ecuatoriano, en coordinación con otras instituciones del Estado, ejecutaron una operación militar en el sector minero "La Tormenta", en el cantón Camilo Ponce Enríquez, donde fueron aprehendidas tres personas, una de ellas con antecedentes por el delito de asesinato. El procedimiento fue realizado por las autoridades competentes, conforme a la normativa legal vigente. [Ver más](#)



@Fuerza Aérea Ecuatoriana

Las [Fuerzas Armadas del Ecuador](#) a través de la [Fuerza AÉREA Ecuatoriana](#) ejecutaron operaciones de seguridad hidrocarburífera en la provincia del Guayas detectando un sitio de extracción ilegal de combustible con acoples, mangueras y un tanquero con alrededor de 1.000 galones. Las evidencias fueron entregadas a las respectivas autoridades y el personal técnico de Petroecuador realizó las reparaciones necesarias en la infraestructura afectada. [Ver más](#)



Jueves, 04 de diciembre de 2025
Día del Arma de Artillería del Ejército Ecuatoriano



@Primicias

106 muertes violentas por cada 100.000 habitantes se han cometido en Los Ríos este 2025; eso la convierte en la provincia más violenta del país. El Ejército ha comenzado una ofensiva militar para hacer frente a la disputa que Los Choneros y Los Lobos libran. [Ver más](#)



@Safe

Golpe al narcotráfico en Muisne: más de una tonelada de cocaína decomisada y tres detenidos

Un operativo contundente del Bloque de Seguridad, realizado la madrugada de este miércoles 3 de diciembre en la parroquia Galera, cantón Muisne, permitió el decomiso de más de una tonelada de cocaína y la captura de tres ciudadanos presuntamente vinculados al narcotráfico. [Ver más](#)



@Ejército Ecuatoriano

El Ejército Ecuatoriano, mediante las unidades de la Primera División de Ejército Shyris y en coordinación con diversas entidades del Estado, ejecutó con una operación de reconocimiento ofensivo y rastillaje en el sector rural de Jaucéche, provincia de Los Ríos. Este operativo permitió la liberación de cuatro personas que se encontraban bajo la custodia de grupos delincuenciales que operan en la zona. [Ver más.](#)



@Diario el Centinela

¡Impresionante operación militar en Muisne muestra caletas de droga construidas en las raíces de gigantescos árboles!

Personal del Ejército Ecuatoriano EC ejecutó una operación militar en la parroquia Galera, cantón Muisne, en Esmeraldas, que permitió un importante golpe al narcotráfico. [Ver más](#)

Coyuntura



@Primicias

El ministro de Trabajo Harold Burbano dijo que analizan reformas al procedimiento del visto bueno

En medio de la discusión entre empleados y trabajadores sobre el aumento del salario básico para 2026, el ministro de Trabajo, Harold Burbano, habló sobre las propuestas del gobierno de Daniel Noboa para generar empleo en Ecuador. [Ver más.](#)



@Primicias

Este 3 de diciembre cierra el plazo para el Registro Único Nacional, ya hay 300.000 estudiantes inscritos

El Ministerio de Educación, que asumió las funciones de la extinta Secretaría de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (Senescyt), espera que en esta etapa se registren unos 350.000 estudiantes. "Podrían llegar hasta 400.000", detalló.

El viceministro de Educación Superior no detalló cuántos cupos estarán disponibles en las universidades públicas para este proceso. Solo explicó que "hay 25.000 cupos más que se han desarrollado a lo largo del 2025". [Ver más](#)



Jueves, 04 de diciembre de 2025
Día del Arma de Artillería del Ejército Ecuatoriano



@Tele Amazonas

Ecuador firma contrato para renovar Centro de Control del sistema eléctrico nacional

Ecuador concretó la firma de un contrato por 10 755 millones de dólares para la implementación de un nuevo Centro de Control del Sistema Nacional Interconectado (SNI). El proyecto que modernizará la plataforma desde la cual se monitorea y opera en tiempo real la red eléctrica del país. [Ver más](#)

Opinión



@El Comercio

El poder del acompañamiento silencioso en la crianza: criar con presencia, sin invadir

El acompañamiento silencioso es una estrategia educativa y de crianza que consiste en estar presente de manera consciente sin intervenir constantemente en la actividad del niño. Este enfoque permite que los pequeños exploren, experimenten y tomen decisiones por sí mismos, mientras los adultos ofrecen un soporte seguro y afectuoso desde la distancia. [Ver más](#)



@El Telégrafo

Espejismos de la clase media

Vivimos en una época en la que nuestra clase media parece internarse en una diáspora identitaria, dividida entre la aspiración de status y la vergüenza de su origen. Consumimos como pudientes, hablamos con idiomas mezclados —“bilingües de postura”— no para comprender el mundo, sino para señalar pertenencia a un estilo de vida quimérico. Nos hemos convertido en sujetos atrapados en un delirio de élite, con una identidad amputada. [Ver más](#).



@ Expreso

Lo que Ecuador necesita hoy no es más convenciones internacionales, necesita lo que no se está haciendo: orden interno

En política los presidentes suelen ser evaluados por su capacidad de liderar, gestionar crisis y sostener un rumbo coherente. Cuando fallan no es por opinión o narrativa: es porque la realidad se impone. Y en Ecuador la realidad hoy habla de un gobierno que más que gobernar administra el país como si fuera una ceremonia: muchas fotos, poco orden; muchos viajes, pocos resultados.

La ineficiencia ya no es percepción, es patrón. El Ministerio de Salud se ha convertido en un despacho itinerante, cambiado como pan caliente, con ministros que duran semanas y se van sin explicar absolutamente nada. Mientras tanto, el sistema sanitario continúa deteriorándose, sin insumos, sin rectoría y sin un solo plan técnico sostenido. [Ver más](#)



Jueves, 04 de diciembre de 2025
Día del Arma de Artillería del Ejército Ecuatoriano



@Ladataecu

La oposición hace escándalo justo cuando Noboa aprieta a los grupos ilegales: ¿Coincidencia?

En el Ecuador ya sabemos cómo funciona esto: cada vez que un Gobierno decide plantarse firme frente a la n4rcodel1ncuenci4 y a esos intereses que llevan años metidos en el Estado, aparecen los movimientos extraños de la oposición para frenarlo. Ahora el nuevo truco es amenazar con una "revocatoria" o promover "campaña sucia", impulsada por los mismos actores que ya estuvieron en el poder y que saben muy bien cómo acomodarse de los bienes públicos [Ver más](#)

Radio y Televisión



TC Televisión País Golpes militares contra grupos criminales 3-dic-2025



Teleamazonas Carchi operación binacional contra tráfico de químicos para fabricación de explosivos. Mención FF.AA. 3-dic-2025



Ecuavisa Cárcel en abandono, 7 muertos en la penitenciaria 3-dic-2025



Ecuavisa Casi una tonelada de cocaína estaba enterrada en cultivos fue localizado por militares en Muisne 3-dic-2025